

Astrid Birkhahn begrüßt Oelder Realschüler im Landtag



Eine 54-köpfige Schülergruppe der Realschule Oelde war unter Leitung des Lehrers Wolfgang Sundermann und zwei weiteren Kollegen zu Gast im Landtag Nordrhein-Westfalen. Bei ihrer Visite erkundete die Gruppe das Landtaggebäude am Rheinufer.

Nach einem Sicherheitscheck begaben sich die Schülerinnen und Schüler in die Diskussion mit der heimischen CDU-Landtagsabgeordneten Astrid Birkhahn. Die Gäste wollten unter anderem von der Abgeordneten wissen, wie die Arbeit im Landtag NRW aussieht. Birkhahn erklärte, dass die CDU als Oppositionsfraktion die Aufgabe habe, die Regierung zu kontrollieren und damit eine Wächter-

funktion übernehme. Als konkretes Beispiel nannte sie die erfolgreiche Klage der Oppositionsfraktionen vor dem Landesverfassungsgericht zum Haushalt und der Beamtenbesoldung. Zudem ermunterte Birkhahn die Schülerinnen und Schüler sich politisch zu engagieren. Gerade unter dem Gesichtspunkt des demografischen Wandels seien Nachwuchskräfte für die politische Arbeit unerlässlich. „Ihr seid in Zukunft die tragenden Stützen unseres Landes“, so Birkhahn. Nach der lebhaften Diskussion verabschiedete die Landtagsabgeordnete die Schülergruppe in Richtung Fernsehturm, auf dem die Gruppe bei schönem Wetter die Sicht über Düsseldorf genoss.